

Jean Carré

Son curriculum vitæ

Jean Carré est né le 9 septembre 1922 à Saint-Hilaire-Saint-Florent (Saumur)
C'est une figure combréenne ; il est partie intégrante de l'histoire du collège.

- Élève-maître à 17 ans en 1939-40 pour l'année du bac.



- Professeur de 1939 à 1983



Témoignage de l'adieu en juin 2010

Jean Carré était un polygone à géométrie variable, à quatre côtés pour son nom, mais beaucoup plus pour son entourage ; tout au long de ses presque 88 années, il a présenté des facettes multiples et particulières.

Selon les époques, comme chacun d'entre nous, il aura été ce qu'il apparaissait, mais pas seulement :

- un fils têtu, un frère taquin, un mari aimant, un père et grand-père rigoureux (exigeant), mais pas seulement ;
- un professeur de gymnastique et de mathématiques, mais pas seulement ;
- un jardinier, un voisin, un marcheur, mais pas seulement ;
- un organisateur de colonies de vacances, un conseiller municipal, un maire, mais pas seulement ;
- il était un homme de principes, mais aussi de principes-ôtés, comme il s'amusait à le dire.

Il aimait les voyages aussi.

En classe, il initiait les élèves à naviguer dans des espaces à deux ou trois dimensions.

Il est maintenant parti, bien au-delà, rejoindre son épouse et ceux qu'il aimait.

Et, comme le disait Bossuet qu'il prenait souvent à témoin, il y attend ceux qu'il aime.

Jean-Jacques Carré (cours 1968), son fils.